



会長 佐々木 源 悦
幹事 岩 渕 正 彦
会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典
及 川 勝 永 布 施 孝 尚

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2455回例会 2014. 6. 19 No.49

本日の出席率

・本日の出席率 98.2%

ニコニコボックス

- ・川崎大師RC鈴木昇二会長はじめ7名の会員より南三陸町をはじめ東日本大震災災害各地の復興支援に尽力されている貴クラブの真摯なロータリー活動に敬服いたします。
- ・佐々木源悦会長 川崎大師RCの会員の皆様、並びにロータリーの翼の2人を歓迎します。
- ・高橋義文会員 6月17日に家内に素敵な誕生日プレゼントをいただき、ありがとうございました。ロータリーの翼のメンバーを歓迎申し上げます。
- ・猪股育夫会員 オクラホマからロータリーの翼2名川崎大師RCのメンバー7名を歓迎して。
- ・山田直志会員 川崎大師RCの皆様、ロータリーの翼の皆様を歓迎します。杉田広仁会員のご奉仕に感謝申し上げます。
- ・富士原裕子会員 ロータリーの翼のカーリーさん、アシュリーさんを歓迎いたします。ホストファミリーを引き受けていただいた猪股育夫副会長並びにご家族の皆様大変お世話様です。
- ・鈴木彦太会員 川崎大師RCの方々、当クラブ例会に来訪を頂きありがとうございます。大歓迎を申し上げます。ロータリーの翼の方々に歓迎します。
- ・阿部泰彦会員 川崎大師RCの皆さん、オクラホマロータリーの翼メンバー、布施登米市長を歓迎して。南三陸町へのご支援ありがとうございます。
- ・佐藤幸一会員 ロータリーの翼の方々、川崎大師RCの方々、心から歓迎いたします。
- ・遠藤光則会員 川崎大師RC鈴木昇二会長他6名の方々に歓迎いたします。オクラホマ短期交換留学生の2名を歓迎致します。
- ・布施孝之会員 川崎大師RCの皆さんを心から歓迎申し上げます。

- ・飯塚仁哉会員 姉妹クラブ、川崎大師RCのお友達がたくさん来てくれて歓迎します。
- ・菅野幸一郎会員 川崎大師RCの皆様を歓迎申し上げます。
- ・佐藤静市会員 川崎大師RCのご一行様を歓迎いたします。
- ・菅原文之会員 川崎大師RCの皆様、遠路訪問ご苦労様です。大歓迎いたします。
- ・江川元徳会員 サッカー、第1戦は負けた。でも試合後日本観客の「ごみ拾い」の行為が世界を感動させた。正に「四つのテスト」の第4の実行。第2戦、第3戦、勝つように。
- ・岩渕正彦幹事以下、クラブ協議会ご苦労様。
村上武彦会員 佐々木崇会員 氏家良典会員
伊藤俊郎会員 佐竹孝行会員 二階堂學会員
熊谷敏明会員 小泉洋会員 高橋利光会員
布施孝尚会員 山田正会員 武川毅会員
只野佳且会員 杉田広仁会員 千葉正宏会員
以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

姉妹クラブの川崎大師RCの皆様、ようこそおいで下さいました。心から歓迎申し上げます。いつも大変お世話になっております。佐沼クラブの例会を楽しんでいって下さい。よろしくお願ひ致します。

ロータリーの翼の高校生のお2人、日本を理解し楽しんでいただきたいと思います。

今年度も残すところ2週となりました。この会場で私が会長要件を話すのは今日が最後となります。1年間この会場でお世話になり、今、ほんとうに色々と思ひ出し感激しているところです。先週からクラブ協議会に入り、各委員長から1年間の報告をしていただいておりますが、皆様のご協力のもとに何とか1年間会長として仕事が出来、ほんとうに感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。来週は最後の例

会、バトンタッチ例会ですので楽しく時を過ごしたいと思ひます。

幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・千厩RCより、創立50周年記念祝賀会の案内
日 時 26年9月7日(日)
場 所 パレススズキ マリアージュ

クラブ協議会 (担当：岩渕正彦幹事) その2

- ・ロータリー情報委員会 (八谷郁夫委員長)
2月20日(木)に新入会員8名の方をお招きしてセミナーを開催し、ロータリークラブについて説明をいたしました。又、4月3日に予定されておりました、当委員会のフォーラムは、山田直志ガバナー補佐の要請により、ロータリー財団についてお話させていただきました。
- ・会報委員会 (江川元徳委員長)
親しみやすい、読みやすい、読みたい会報作りを目標に1年間やってきました。その目標はほぼ達成されました。そして、会員の方々もよく読んでいただきました。ありがとうございます。
- ・社会奉仕委員会 (佐藤静市委員長)
年度はじめに4つの目標を掲げ事業を進めてまいりました。伊豆沼クリーンキャンペーンには3月と9月に参加。歳末助け合いオークションには皆様にたくさん買っていただき159,000円の売上げがありました。地域善行者も1名を表彰しました。使用済切手等の収集につきましては通年ご協力をいただき、大分集まりました。皆様のご協力ありがとうございました。
- ・S・BOX委員会 (高橋利光委員長)
6名でS・BOXを担当致しました。各委員に支えられつつがなく終えることが出来ました。大変ありがとうございました。
- ・体操委員会 (岩渕栄市委員長)
健康づくりのため新しい体操を取り入れたいと思ってスタートしましたが、肩の体操を1回実施し、あとは今までの体操となりました。次年度にはもっと新しい体操で健康づくりに役立てていただきたいと思います。1年間ご協力ありがとうございました。
- ・職業奉仕委員会 (佐竹孝行委員長)
当委員会の事業として、職業奉仕委員会フォーラムを実施いたしました。この中で優良従業員表彰についてご意見を伺いました。これに関しましては継続をしてやるべきだという意見が多くありました。優良企業訪問は、鈴木彦太会員のご協力でもヤマノ醸造様を訪問いたしました。優良従業員表彰では、7名の方を表彰いたしました。
- ・環境保全委員会 (菅野幸一郎委員長)
従来の伊豆沼クリーンキャンペーンには、今年は当クラブのオリジナルジャンパーを作りましたので、そ

れを着用して参加いたしました。着用することで対外的にもPR出来たのではないかと思います。

新しいところでは、市民参加型の森林づくりということで米川で600本の山桜を植樹し、当クラブからも数人が参加しました。ご協力ありがとうございました。

・国際奉仕委員会 (富士原裕子委員長)
年度初めの目標になかった「ロータリーの翼」の受け入れが急に回ってきて2名を受け入れ、日程の途中で明日次に引き渡すことになっております。姉妹クラブへの協力、ポリオ撲滅運動等国際ロータリー活動への協力は出来る範囲で進めて参りました。皆様のご協力に感謝いたします。

・姉妹クラブ委員会 (菅原文之委員長)
姉妹クラブとしましては、台北西門RC37周年記念式典に、佐藤幸一訪台団代表はじめ4会員さんに出席していただきました。東日本大震災以降、友好クラブ、交流クラブが増え何から手を付けたらよいか分からず、余目RCとの親睦ゴルフ等散発的なもので、執行部、時の交流年度の会員による活動に頼ったこと大変申し訳なく思っております。個人的メンバーの交流活動、ほんとうにありがとうございます。

・ロータリー情報委員会 (高橋義文委員長)
当委員会の活動は、ほとんどが寄付集めです。年次寄付とポリオ1人100ドルの寄付に対し、43名の会員にご協力していただきました。ありがとうございました。そして、当クラブ50周年に向けて八谷郁夫P・D・Gの提案で100%ポールハリス達成ということ5月に理事会で承認していただき、6月末で達成いたしました。

— 残りの委員会は次週に掲載します。



川崎大師RC 鈴木昇二会長のご挨拶



オクラホマからのカーリーさん(左)とアシュリーさん(右)を歓迎してバナーの交換



川崎大師RC・オクラホマ留学生と記念撮影